

PEKON.WEB.ID

Dandim 0716/Demak Pimpin Sertijab Pa Staf serta Pelepasan Anggota Pindah Satuan

Agung widodo - DEMAK.PEKON.WEB.ID

Jan 10, 2025 - 11:08



Kodim 0716/Demak gelar acara Sertijab Perwira Staf serta pelepasan anggota pindah satuan yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak

DEMAK - Kodim 0716/Demak gelar acara Sertijab Perwira Staf serta pelepasan anggota pindah satuan yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak, Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., di aula Makodim 0716/Demak, jalan Kyai Singkil No 1 Demak, Jumat (10/01/2025).

Dalam acara tersebut dihadiri oleh seluruh Danramil, Perwira Staf, Bati Tuud Koramil, personel Kodim 0716/Demak, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII beserta pengurus.

Dalam amanatnya, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. menyampaikan Ucapan terima kasih kepada Perwira Staf Kodim 0716/Demak yang melaksanakan sertijab, atas dedikasinya selama menjabat Perwira Staf Kodim 0716/Demak.

"Untuk pejabat lama" saya selaku Dandim 0716/Demak maupun pribadi mengucapkan terima kasih. Saya tahu persis banyak hal positif yang dilakukan di staf masing masing. Untuk pejabat dan anggota yang baru, "saya ucapkan selamat atas jabatan yang di percayakan kepada saudara sekalian. Segera orientasi dan menyesuaikan dengan staf masing-masing," tuturnya.

Beliau menambahkan Pergeseran jabatan merupakan hal yang wajar di suatu Institusi namun perlu disikapi dengan bijak dan lapang dada karena semua itu merupakan kebutuhan organisasi.

"Rotasi jabatan merupakan sesuatu hal yang wajar dan memang harus dilakukan. Ini semua demi kemajuan satuan dan juga sebagai penyegaran organisasi.

"Saya berharap saudara sekalian dapat mengemban amanah jabatan yang baru di lingkungan yang baru. Selamat bertugas dan selalu pedomani Sapta Marga dan Sumpah Prajurit dalam setiap kegiatan" pungkask Dandim 0716/Demak.

Tak hanya itu disela sertijab juga di laksanakan acara Korps pindah satuan anggota sebagai bentuk penghargaan dan penghormatan atas dedikasi, kerja keras serta pengabdian kepada bangsa dan negara.

Bagi personel yang pindah satuan kami selaku pribadi dan Komandan Kodim 0716/Demak, saya ucapkan selamat dan terimakasih yang sebesar-besarnya, kepada Kapten Arm Imam Sunandar dan Kapten Cke Ajit Anggono A.Md., atas dedikasi dan pengabdianya selama berdinasi di Kodim 0716/Demak, ucap Dandim.

"Tanamkan jiwa Prajurit di dalam hati yang patuh terhadap aturan, santun dalam berperilaku, serta harapan dapat menjadi contoh teladan, disiplin dan menjadi panutan bagi personel di satuan baru. Selamat bertugas di tempat satuan yang baru, semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan rahmat dan taufiq serta sehat selalu dan sukses," Lanjut Dandim 0716/Demak.

Lebih lanjut Dandim berkata bahwa kinerja dan dedikasi Kapten Arm Imam Sunandar dan Kapten Ajit Anggono agar dijadikan acuan dan tauladan kepada anggota Kodim 0716/Demak.

"Beliau adalah tauladan yang sangat baik. Dedikasi dan kerja keras serta pengabdianya selama berdinasi di Kodim 0716/Demak patut menjadi acuan bagi kita semua," pungkask Letkol Kav Maryanto. (Pendim0716).